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В статье на основе изучения концептуальных идей о развитии уголовного судопроизводства на на-
чалах нравственности, человеколюбия, добра и справедливости проводится анализ современного за-
конодательства и правоприменительной практики на предмет их соответствия нравственно-право-
вым критериям уголовно-процессуальной деятельности. По результатам исследования автор приходит 
к неутешительному выводу, что сегодня лица, вовлекаемые в сферу уголовно-процессуальных отноше-
ний, не верят в правосудие, не ждут справедливости, только надеются на вынесение беспристрастно-
го, обоснованного, объективного решения по уголовному делу (это самым непосредственным образом 
распространяется также на работу органов прокуратуры в сфере уголовного судопроизводства и на де-
ятельность органов предварительного расследования, принимающих процессуальные решения, в том 
числе итоговые, по уголовному делу). Исправление же складывающейся ситуации требует внесения ря-
да изменений в законодательство, новых подходов к формированию судейского корпуса, к определе-
нию роли прокурора на отдельных стадиях уголовного судопроизводства, к процессуальному статусу 
следователя, а также разрешения многочисленных вопросов правоприменительной практики.
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Based on the study of conceptual ideas about the development of criminal justice on the basis of 
morality, humanity, kindness and justice, the article analyzes modern legislation and law enforcement 
practice for their compliance with the moral and legal criteria of criminal procedure. By results of research 
the author comes to the sad conclusion that the persons involved in the field of criminal procedural 
relations not believe in justice, waiting for justice, just hope to deliver an impartial, informed, objective 
decisions in a criminal case (it is the most direct way applies also to the work of prosecutors in criminal 
proceedings and on the activity of bodies of preliminary investigation, host of the procedural decisions, 
including the final, in a criminal case). The correction of the current situation requires a number of changes 
to the legislation, new approaches to the formation of the judicial corps, to the definition of the role of the 
prosecutor at certain stages of criminal proceedings, to the procedural status of the investigator, as well as 
the resolution of numerous issues of law enforcement practice.
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